

Fecha 09.08.2022	Sección Nacional	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

México no debería producir cerveza en el norte por sequía

México, el mayor exportador de cerveza del mundo, debería dejar de fabricar la bebida en el norte del país, dado que la región enfrenta una grave escasez de agua, dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los ciudadanos de grandes áreas de la ciudad de Monterrey, asolada por la sequía, el corazón industrial del país donde cerveceras, incluida Heineken NV, tienen sus instalaciones, han sufrido escasez de agua durante meses debido a que las presas se han vaciado.

